Installationsreihenfolge

Product: AMILO Mx438 

Operating system with support / Betriebssysteme mit Support: Windows XP Home 

Important notes / Wichtige Hinweise: 

--------------------------------------------------- 

GB: With a new installation it is recommended to install the drivers of this list one after the other from top to bottom of this page! 

DE: Bei einer Neuinstallation wird empfohlen, die Treiber dieser Liste nacheinander von oben nach unten einzubinden! 

Windows XP Home: 

--------------------------- 

- Chipset 

- Graphic (Video) 

- KB888111 (HD Audio hotfix) 

- Audio (Sound) 

- Modem (WAN) 

- Touchpad 

- LAN 

- Wireless LAN 

- RAID 

..... 

GB: After this installation all further drivers/software can be merged at will. 

DE: Nach dieser Installation können alle weiteren Treiber / Software beliebig eingebunden werden. 

GB: -------- All other operating systems are present without support! ------------ 

Right reference: 

---------------------- 

All other operating systems have NOT been tested or released for this component! 

Fujitsu Siemens Computers therefore, doesn't support any functionality, for any LINUX Operating System! Using any of the drivers listed, is at your own risk! 

FSC explicitly points out that the following drivers, freely downloadable, are not Drivers and Utilities from Fujitsu Siemens Computers. The components have not been tested or released by FSC on the said operating systems. Therefore FSC does not offer any support services, or diagnosis and assistance in cases of malfunction. 

Disclaimer: 

Due to the many hardware and software components involved, the possibility of system crashes, data loss or other negative consequences for your system cannot be ruled out. FSC does not assume liability beyond obligatory law. Installation and usage of these drivers are entirely at the users own 

DE: ----- Alle anderen Betriebssysteme sind derzeitig ohne Support! ------------- 

Rechtshinweis: 

--------------------- 

" Alle anderen Betriebssysteme wurden bisher mit dieser Komponente NICHT getestet und freigegeben! 

Deshalb KEIN Support durch Fujitsu Siemens Computer! Die Treibereinbindung erfolgt ausschließlich auf Eigenverantwortung durch den Kunden! 

FSC weist ausdrücklich darauf hin, dass es sich bei den nachfolgend zum kostenlosen Download zur Verfügung gestellten Komponenten nicht um Treiber & 

Utilities der Fujitsu Siemens Computer GmbH handelt. Die Komponenten wurden seitens FSC auf dem o.g. Betriebssystem bisher weder getestet noch freigegeben. FSC erbringt deshalb auch keinerlei Unterstützungsleistungen, insbesondere keinen Support im Falle eines Auftretens von Fehlfunktionen! 

Haftungausschluß: 

Aufgrund der Vielzahl unterschiedlicher Hardware- und Softwarekomponenten kann nicht ausgeschlossen werden, dass bestimmte Komponenten auf Ihrem System nicht funktionieren oder durch Installation und/oder Verwendung des Treibers, Systemabstürze, Datenverluste oder anderen negative Folgen auf Ihrem System auftreten. FSC übernimmt in diesen Fällen keine über zwingendes Recht hinausgehende Haftung; die Installation und Verwendung des Treibers erfolgt auf eigene Gefahr". 

Fujitsu Siemens Computers GmbH 

